

資料 提供	
令和4年 12月12日	
担当者	国際課 是永、山下
電話	073-441-2061

## 和歌山県立田辺高等学校と インド・ニュー・イングリッシュ・スクール ラマンバーグとの オンライン交流について

和歌山県とインド・マハラシュトラ州とは、平成25年10月に在大阪・神戸インド総領事館の協力のもと、観光および農産品と食品加工分野における相互経済関係の促進・拡大を目的とした覚書を締結しました。その後、平成30年1月には、同州との交流をより一層強化するため、覚書を更新し、行政、教育、文化、スポーツ等、多方面で交流を重ねています。

今回、同州との青少年交流の一環として、下記の日程により田辺高等学校とインド・ニュー・イングリッシュ・スクール ラマンバーグの生徒がオンラインで交流することになりましたのでお知らせします。

### 記

- 交流日** : 令和4年12月13日（火）15時25分から16時15分まで
- 参加者** : 県立田辺高等学校 2年生 「地理B」選択生（44名）  
New English School Ramanbaug (男子校 約40名)
- 交流場所** : 県立田辺高等学校 視聴覚室
- 交流内容** : 両校の紹介、生徒の質疑応答 など
- 交流方法** : オンライン（Zoom）
- 使用言語** : 英語（必要に応じて逐次通訳）

### 【インド・ニュー・イングリッシュ・スクール ラマンバーグの特色】

New English School Ramanbaug (ニュー・イングリッシュ・スクール ラマンバーグ) はマハラシュトラ州プネ市にある Deccan Education Society という教育機関により運営される私立学校であり、今年75周年を迎えている。

全校生徒は約2,100名（1学級約60名。各学年6学級（合計36学級））であり、各教室にはe-ラーニングシステムが完備されており、広い運動場やアートセンター、上演ホールなどもある。また、6年前から日本語教室もクラブ活動で実施している。